

Œuvre de bienfaisance/Suite aux nombreux incendies dans la ville Des habitats provisoires pour les sinistrés



Photo : Julie Nguimbi

Des ouvriers commis par Me Séraphin Ndaot Rembogo à l'œuvre, au Quartier Sud.



Photo : Julie Nguimbi

Dame Mayinou, reconnaissante envers le président du PDS.

RAD
Port-Gentil/Gabon

L'action salutaire est de Me Séraphin Ndaot Rembogo, président du Parti pour le développement et la solidarité sociale, agissant ici en qualité de natif de la ville de sable.

LES mois de janvier et février de l'année en cours ont été marqués, dans la capitale économique, par de nombreux incendies qui ont laissé plusieurs familles à la belle étoile. Fort heureusement, pas de

perte en vies humaines. Mais l'arrivée de la grande saison des pluies est venue aggraver la situation de ces sans-abri. Leur détresse n'a pas laissé indifférent Me Séraphin Ndaot Rembogo.

Le président du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), agissant en qualité de fils de Port-Gentil, a décidé d'offrir des habitats provisoires à certaines personnes qui ont perdu leurs habitations. Cinq familles sont notamment concernées par cette première tranche : une au Quartier Sud, une autre à

Sindara et trois à Trois-Filaos.

«Le choix a été fait sans tenir compte de l'appartenance politique, ethnique ou religieuse», a expliqué un proche du bienfaiteur, pour qui l'action repose sur l'esprit humanitaire qui a toujours caractérisé Me Ndaot et sur la solidarité sociale, la colonne vertébrale du PDS.

L'humain et son environnement sont au centre des objectifs du parti, a-t-il soutenu. Raison pour laquelle, selon notre interlocuteur, le programme de gouvernement du PDS, "Gabon solidaire", propose

la prise en compte du citoyen, de l'état foetal à la mort.

Me Séraphin Ndaot Rembogo, a-t-il expliqué, ne s'investit pas seulement à Port-Gentil, ni dans les localités où le parti compte des élus. Il étend, apprend-on, ses actions partout où le besoin se fait sentir, sans intérêt politique. En témoignent ses sorties à Mitziac, dans le Woleu-Ntem, et à Kango, dans l'Estuaire, où le PDS a soutenu un établissement scolaire et une église.

Les bénéficiaires des maisons en construction ont naturellement remercié

l'ancien bâtonnier. «Je ne sais comment remercier Me Ndaot que je n'ai jamais rencontré jusqu'à présent, je vois seulement les travailleurs à l'ouvrage», a confié dame Mayinou, au Quartier Sud.

Nadia Essonghe, qui voit la

maison de son père et son studio sortir de terre, salue l'esprit de solidarité et de partage du président du PDS qui, à travers cet appui, démontre, selon elle, que lui-même et sa formation politique sont ouverts à tout le monde.

...et au quartier Trois-Filaos

Deux tonnes de ciment aux sans-abris



Photo : JP Allogo

Une photo avec les sinistrés pour témoigner la solidarité de l'AJP.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

L'ASSOCIATION les jeunes progressistes (AJP), conduite par son président fondateur, Gérard O'Neil Ogoula, a remis, samedi dernier, deux tonnes de ciment aux victimes de l'incendie qui avait ravagé 14 maisons et une menuiserie au quartier Trois-Filaos, dans le deuxième arrondissement, le 5 février dernier.

«Notre geste est certainement minime, mais nous avons voulu apporter notre

pièce à l'édifice. Il était inconcevable que nous restions insensibles face à ce drame», a indiqué Gérard O'Neil Ogoula.

Les bénéficiaires, quant à eux, ont apprécié. «Nous sommes vraiment satisfaits et émus. Nous ne nous attendions pas à un tel geste venant des personnes aussi jeunes. Je leur dis un grand merci, puisse Dieu les bénir», a lâché l'une d'entre eux, Véronique Amiane.

Jamais un incendie n'a suscité autant d'attention à Port-Gentil. Dans cette chaîne de solidarité, le membre du Comité permanent du bureau politique du Parti démocratique ga-



Photo : JP Allogo

Les membres de l'AJP lors de la livraison des tonnes de ciment.

bonais, Jean-Fidèle Otandault, était le premier à réagir, le jour même de l'incendie, en faisant distribuer des kits alimentaires aux sinistrés, avant d'aller à leur rencontre, quelques jours après.

Ce face-à-face, organisé, à la mairie du deuxième arrondissement, lui avait donné l'occasion de reconforter les victimes, après une brève visite sur le lieu du sinistre.

Les dirigeants de l'Office des ports et rades du Gabon (Oprag), de Gabon oil company (GOC), de la Société gabonaise de raffinage (Sogara), de la Caisse de dépôts et consignations

(CDC), de l'Agence gabonaise de tourisme (Agatour), de la Société nationale des bois du Gabon (SNBG), des Douanes, de la Caisse de stabilisation et de péréquation (Caistab)... se sont joints à ce geste collectif de sollicitude, en offrant aux sinistrés des téléviseurs, des kits scolaires pour les apprenants, plusieurs lots de marmites, des matelas, des serviettes de bain et des draps, ventilateurs, des congélateurs, des gazinières. Chaque famille a aussi reçu une aide financière de 200 mille francs.

Tour de ville

Jeux de hasard : un danger pour les foyers ?



Photo : Koumou

Les jeux de hasard se multiplient de jour en jour dans la capitale économique, faisant certainement des heureux, mais surtout beaucoup de malheureux. Des pères et mères de familles qui, une fois en possession de leurs salaires ou de l'argent pour les charges domestiques, se ruent vers les maisons de loterie pour tenter de décrocher le jackpot mis en jeu. Le plus souvent sans réussite aucune. Conséquence: bagarres et divorces se multiplient.

Le lac du nouveau port



Photo : Koumou

Circuler dans le nouveau port n'est quasiment plus possible, à cause d'un lac qui s'est formé au milieu de la chaussée, dans l'indifférence des autorités portuaires et des entreprises implantées dans cette partie de la ville. Un spectacle ahurissant dans une ville de Port-Gentil qui ne manque pas de sable pour boucher de grand cratère. L'on est en droit de se demander à quoi servent ou à qui profitent les taxes prélevées auprès des sociétés implantées dans cet espace.

Effectué par SYM